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Verbale Consiglio d’istituto del 06 dicembre 2022 

 
Il giorno martedì 06 dicembre 2022, alle ore 18:30 si è svolta la riunione del Consiglio di Istituto in presenza 
presso la scuola primaria “A.Garibaldi” con il seguente ordine del giorno: 

 

1. Approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Variazioni al PA 2022; 

3. Radiazione residui attivi e passivi; 

4. Scarico inventariale; 

5. Approvazione PTOF a.s. 2022/2025; 

6. Uscite didattiche e viaggi d'istruzione scuola secondaria: 

● classi I: gita a Jesi, museo di Federico II e oasi di Ripabianca; 

● classi II: mostra Crivelli Macerata, 16 e 17 dicembre 2022 e Ferrara; 

● classi III: Roma, mostra Van Gogh, 21 febbraio 2023 e Caldarola; 

7. Uscita didattica e viaggio d’istruzione di 2 giorni classi quinte scuola primaria A.Garibaldi: la Roma antica; 

8. Regolamento richieste supervisioni a scuola; 

9. Nuovo Regolamento d'Istituto; 

10. Patto Educativo di Corresponsabilità; 

11. Nomina Organo di garanzia; 

12. Richiesta locali scolastici: palestra Scuola Primaria “Silvio Zavatti” Confederazione Italiana Kendo; 

13. Scuola Primaria “Anita Garibaldi” messa in sicurezza; 

14. Varie ed eventuali. 

15. Criteri di precedenza iscrizioni alunni Scuola Infanzia e Primaria, si modifica la dicitura "Residenza nel 
Comune" con "vicinanza della residenza dell'alunno alla scuola”. 
16. Contratti pluriennali - concessione servizio distributori automatici. 

 
 

 Cognome e nome P A  Cognome e nome P A 

A Personale docente   C Genitori   

1 Salvucci Monica X  1 Meriggi Mara X  

2 Gelosi Paola X  2 Capozucca Paloma  X 

3 Paglialunga Arianna X  3 Melonari Marta X  

4 Fratini Simona X  4 Splendiani Sandro X  

5 Colella Elena X  5 Basili Giorgia  X 

6 Ripari Barbara X  6 Squadroni Maria Gioia X  

7 Trabalzini Flavia X  7 Cervellini Marco X  

8 De Rossa Alessndra X  8 Stoppini Stefania X  

B Personale ATA   D Dirigente scolastico   

 /   1 Armandini Maurizio X  

Componenti n.17; In carica n.17; Presenti n.15; Assenti n.2 

 
Presiede il Dirigente Maurizio Armandini. Funge da segretario la prof.ssa Paglialunga Arianna. 

E’ presente la DSGA, dott.ssa Enza Pettinari. 
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Dopo aver verificato la presenza dei membri del Consiglio e la partecipazione in modalità telematica della 
Sig.ra Squadroni Maria Gioia, si passa alla trattazione di punti all’O.d.g. 

 

Punto n. 1 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
(Delibera n. 1) 

 

Punto n. 2 
Il Presidente chiede alla dott.ssa Pettinari di esporre gli aspetti principali riferiti ai punti n. 2,3,4. 
La dott.ssa chiarisce che la variazione al PA ricostruisce la situazione finanziaria del periodo giugno-novembre 
2022 e riguarda l’entrata non finalizzata di 16.000 € da inserire nella scheda progetto “STEM spazi digitali”. 
Tale progetto dovrà far riferimento alle indicazioni del PNRR, tuttavia al momento non è ancora stata ricevuta 
la lettera di assegnazione dei fondi. 
Il Presidente sottolinea l’importanza di una valutazione accurata degli aspetti finanziari, anche in rapporto alle 
esigenze delle azioni progettuali della scuola, pur avendo tempistiche e scadenze non sempre coincidenti. 
La Sig.ra Stoppini interviene per evidenziare anche l’importanza del contributo volontario rispetto all’ampia 
progettualità che la scuola offre ogni anno. 
Il Consiglio approva all’unanimità la proposta di modifica al Programma annuale 2022. 
(Delibera n. 2) 

Punto n. 3 

Il Consiglio approva all’unanimità la proposta della DSGA di radiazione dei residui attivi e passivi al fine di 
avere una situazione di bilancio più equilibrata e coerente. 
(Delibera n. 3) 

 

Punto n. 4 

Il Consiglio approva all’unanimità la proposta dello scarico inventariale a seguito della verifica delle 
strumentazioni obsolete o danneggiate presenti nell’Istituto. 
(Delibera n. 4) 

 

Punto n.5 

Il Presidente invita l’insegnante Fratini ad esporre le linee essenziali del PTOF 2022-2025. La maestra 
chiarisce come la proposta derivi dal più ampio lavoro già avviato nel precedente a.s. al fine di promuovere 
una progettualità sempre più attenta alle esigenze formative degli studenti. Il documento è in linea sia con le 
priorità e i traguardi di miglioramento definiti nel RAV, sia con le tematiche Green e digitali delineate nel del 
nel curricolo verticale e nell’atto d’indirizzo del Dirigente. Si evidenziano quindi i traguardi su cui l’Istituto 
intende focalizzare l’attenzione per il prossimo triennio: la condivisione di percorso formativo in continuità tra 
i diversi ordini di scuola e di una programmazione verticale orientata alle competenze; il miglioramento dei 
risultati delle prove Invalsi; l’innovazione didattica. Le revisioni apportate al PTOF riguardano: 
l’organizzazione dei progetti in macro aree; la programmazione annuale della scuola primaria in modo 
coerente con la valutazione per giudizi descrittivi; l’adeguamento dell’orario scolastico della scuola primaria a 
seguito dell’inserimento dell’educazione motoria, che dal prossimo a.s. coinvolgerà sia le classi quinte sia le 
classi quarte. 
Il Presidente sottolinea infine che il PTOF viene pubblicato prima dell’avvio delle iscrizioni in quanto si tratta 
di un documento significativo per far conoscere la realtà progettuale della scuola alle famiglie. 
Il Consiglio approva all’unanimità l’aggiornamento del PTOF per il triennio 2022-2025. 
(Delibera n. 5) 

Punto n.6 
La prof.ssa Salvucci riferisce circa le uscite didattiche e i viaggi in programma per la scuola secondaria: 
- classi I: museo di Federico II e oasi di Ripabianca, gita in un unico giorno, probabilmente il 27-28 aprile; 

- classi II: mostra Crivelli Macerata uscita didattica il 16-17 dicembre 2022; 
gita a Ferrara di una giornata le cui date sono da definire; 

- classi III: Roma, mostra Van Gogh, 21 febbraio 2023; uscita didattica a Caldarola sulla tema della 
Resistenza, non ancora definita, si sta verificando la fattibilità con l’Istituto Storico di Macerata. 

Il Consiglio approva all’unanimità le proposte per la scuola secondaria. 
(Delibera n. 6) 

 

Punto n.7 

La maestra Gelosi riferisce circa il viaggio d’istruzione di 2 giorni proposto per le classi quinte della scuola 
primaria A.Garibaldi: la Roma antica. 
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Si informa in aggiunta della proposta per le classi quarte della scuola primaria Zavatti: uscita didattica al 
Museo del Balì, Pesaro in data 24/01/2023. 

Il Consiglio approva all’unanimità le proposte per la scuola primaria. 

(Delibera n. 7) 

 
Punto n.8 

Il Presidente informa il Consiglio come si sia reso necessario definire dei criteri per la gestione delle richieste 
di accesso ai locali scolastici da parte di esperti esterni che spesso chiedono di poter supervisionare gli alunni 
con bisogni speciali. Si evidenzia come il regolamento sia stato già condiviso nelle precedenti riunioni del 
GLI d’Istituto e del Collegio docenti, essendo un documento indispensabile per poter garantire il rispetto dei 
diritti e della privacy di tutti gli studenti e la tutela delle esigenze educative di ciascuno. Il presidente chiarisce 
che è stato stabilito l’intervento di un solo esperto per un massimo di 3 incontri l’anno, da potersi svolgere 
previo consenso di tutte le famiglie coinvolte; qualora non ci sia l’assenso di tutte le famiglie, si cercherà di 
garantire l’esperienza definendo un gruppo di alunni ridotto. 
Il Consiglio approva all’unanimità il regolamento per la gestione delle supervisioni nel contesto scolastico. 

(Delibera n. 8) 

 
Punto n.9. 

La prof.ssa Salvucci chiarisce come il Regolamento d’Istituto necessitasse di una revisione prioritariamente 
per un aggiornamento rispetto alle normative più recenti. Gli aggiornamenti riguarderanno oltre ai riferimenti 
legislativi, i criteri per le iscrizioni della scuola dell’infanzia e della primaria, mentre per la secondaria di I 
grado la sezione ad “ispirazione” Montessori consentirà l’iscrizione a tutti gli studenti, indipendentemente dal 
percorso scolastico precedente e non solo a chi proviene dall’indirizzo Montessori. 
La Sig.ra Meriggi, con riferimento ai criteri di formazione delle nuove classi, evidenzia le aspettative delle 
famiglie della primaria ad indirizzo Montessori, che auspicano una continuità del percorso indipendentemente 
dal numero di alunni provenienti dalla classe quinta, sebbene la sezione della scuola secondaria sia solo di 
“ispirazione” Montessori. Considerato che i gruppi classe della primaria Montessori sono generalmente esigui, 
la sig.ra chiede se ci sia modo di garantire la formazione della classe di ispirazione montessori anche quando il 
gruppo non riesca a raggiungere il numero congruo per pochi alunni, poiché questi aspetti creano un certo 
disagio tra le famiglie. La prof.ssa Salvucci informa che nei prossimi incontri con le famiglie durante le 
giornate di “scuola aperta” saranno fornite informazioni complete sulle modalità di iscrizione, chiarendo che 
gli studenti possono manifestare interesse per la sezione di ispirazione Montessori indipendentemente dal 
percorso pregresso. Il Presidente chiarisce che la formazione delle classi rappresenta un aspetto contingente 
che deve tener conto delle indicazioni ministeriali e delle effettive esigenze della scuola. 
Il Consiglio approva all’unanimità il Nuovo regolamento d’Istituto. 

(Delibera n. 9) 

 
Punto n.10 

Il consiglio approva l’aggiornamento del Patto Educativo di Corresponsabilità, revisionato principalmente per 
l’eliminazione delle indicazioni riferite alla situazione pandemica da Covid19. 

(Delibera n. 10) 

 
Prima di passare alla discussione del nuovo punto all’ordine del giorno, il presidente invita il Consiglio a 
deliberare rispetto ai punti n.15 e 16 in modo terminare l’analisi degli aspetti finanziari per i quali si rende 
opportuno il contributo della DSGA, dott.ssa Pettinari. 

 

Punto n.15 

Il Presidente riferisce della necessità di precisare la descrizione dei criteri di precedenza per l’iscrizione degli 
alunni alla scuola dell’infanzia e alla scuola primaria, modificando la dicitura "Residenza nel Comune" con 
"vicinanza della residenza dell'alunno alla scuola” in modo che risulti più chiara e inequivocabile. 
(Delibera n. 11) 

 

Si segnala che alle ore 20:10, dopo la votazione del punto n. 15, la signora Squadroni lascia la seduta per 
motivi personali. 

 

Punto n.16 

La DSGA informa della prossima pubblicazione di una manifestazione d’interesse per il rinnovo della 
concessione per il servizio dei distributori automatici. Tenuto conto sia del basso volume d’affari sia del fatto 
che il servizio non implica spese per l’Istituto, anzi si richiede un contributo, si propone di valutare la stipula 
di un nuovo contratto di durata triennale. 
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Il Consiglio approva all’unanimità la proposta. 
(Delibera n. 12) 

 

Si segnala che alle ore 20:20 la DSGA, dott.ssa Pettinari lascia la seduta. 
 

Punto n.11 

Il Presidente informa della necessità di costituire l’Organo collegiale di garanzia, specificatamente per la 
scuola secondaria di I grado. Questo dovrà riunirsi, se necessario, per intervenire rispetto a sanzioni 
disciplinari e/o eventuali ricorsi da parte delle famiglie. Considerata la candidatura dei seguenti partecipanti: 
sig. Splendiani, sig.re Melonari, De Rosa e Paglialunga, il Consiglio approva all’unanimità la costituzione 
dell’Organo di garanzia. 

(Delibera n.13) 
 

Punto n.12 

Il Consiglio esprime parere favorevole all’uso locali della palestra della Scuola Primaria “Zavatti” da parte 
della Confederazione Italiana Kendo, la quale offre la propria disponibilità ad effettuare per gli alunni 
dell’Istituto 10 ore di lezione gratuita di arti marziali. 

(Delibera n.14) 

 
Punto n.13 

Il Presidente segnala le notevoli criticità presenti nei locali della Scuola “A. Garibaldi” dovute alla rimozione 
della scala d’emergenza e al rallentamento dei lavori del cantiere, e l’urgenza di un intervento tempestivo per 
la messa in sicurezza degli stessi locali. La sig.ra Stoppini comunica di aver avuto un colloquio con 
l’assessore comunale Carassai, insieme ad altri rappresentanti dei genitori, proprio in merito alla gravità della 
situazione e al completamento dei lavori; l’assessore ha affermato che lo scivolo verrà sistemato entro Natale/ 
dicembre. Il sig. Cervellini suggerisce l’invio di una mail ufficiale all’amministrazione comunale a mezzo 
PEC. Dopo confronto, il Consiglio concorda nella formalizzazione di una richiesta di chiarimento al Comune, 
quale atto ufficiale, sia sullo stato dei lavori e sia di quanto comunicato verbalmente, essendo la sicurezza dei 
bambini e di tutta l’utenza coinvolta un aspetto urgentissimo e indispensabile per uno svolgimento sereno 
delle attività quotidiane. 

(Delibera n.15) 

 

Punto n.14 Varie ed eventuali 

L’insegnante Gelosi segnala la ricezione di una comunicazione da parte della Onlus “Africa Chiama” al fine di 
diffondere le proprie iniziative. Considerata la consueta attenzione dell’Istituto verso le attività di solidarietà, 
il Consiglio esprime parere favorevole alla pubblicazione della locandina dell’associazione nel sito 
dell’Istituto. 

 

 

La seduta termina alle ore 21:05. 

 

 

 
Il Presidente Il segretario verbalizzante 
Dott. Maurizio Armandini Prof.ssa Arianna Paglialunga 
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